
Témoignages  sur  l’Assemblée
Plénière
Après la première Assemblée Plénière qui a réuni un groupe de Frères des Écoles
Chrétiennes et des laïcs lasalliens à la Maison Généralice, le mois dernier en
juillet, certains participants ont partagé leurs impressions, sous forme de
témoignages,  sur  cette  expérience  de  rencontre,  de  discernement  et  de
recherche  de  consensus  depuis  une  perspective  synodale  lasallienne.

Le  Frère  Ambrose  Payne ,  Président  du  Conseil
Économique  International,  a  souligné  que  «  l’Assemblée
Plénière  nous  a  offert  l’opportunité  de  vivre  la
synodalité en ce sens que, bien qu’il y ait des niveaux de
gouvernance dans l’Institut, l’opinion de chacun est traitée
de manière égale. […] Ce fut merveilleux de voir comment
les idées et les attitudes des personnes ont changé à la suite

des échanges ».

De même, le Frère Francisco Flores, Visiteur du District
Antilles – Mexique Sud, a souligné que l’Assemblée a été «
une  expérience  de  fraternité,  de  synodalité,  mais  aussi
d’apprentissage.  Sûrement,  après  cette  Assemblée,  nous
pourrons évaluer tout ce qui fonctionne bien et ce qui ne
fonctionne pas nous devrons aussi le repenser en tant
qu’Institut ».

Pour sa part, le Visiteur du District de Lwanga, le Frère
Betre Fisseha, a réitéré que « le plus important de cette
Assemblée a été la rencontre, le fait de faire connaissance de
nouvelles  personnes,  de  nouveaux  Visiteurs,  de  nouvelles
Commissions,  de  nouveaux  Bureaux.  C’est  la  partie
essentielle,  lorsque  nous  sommes  ensemble  en
présentiel,  pour  marcher  ensemble,  et  plaider

ensemble  pour  ‘Un  seul  La  Salle’  ».
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Dans cette même perspective, le Frère Benedict Hanlon,
Visiteur du District d’Irlande-Grande Bretagne-Malte, s’est
montré optimiste en affirmant que « ce fut une expérience
qui nous a fait avancer face aux nouvelles expériences qui
nous attendent, en particulier lorsque nous nous associons
à un groupe de personnes beaucoup plus large que
celui des Frères, puisqu’il y a plus de personnes prêtes
à assumer la mission, prêtes à travailler pour elle, à se laisser guider par Dieu
dans cette merveilleuse tâche. Alors, je remercie Dieu pour cette Assemblée que
nous avons célébrée ».

De  même,  depuis  la  perspective  de  Jean-Marie
Ballenghien,  laïc  faisant  partie  du  Conseil  International
pour  l’Association  et  la  Mission  Éducative  Lasallienne
(CIAMEL), « le plus important dans ce type d’assemblées est
l’expérience  de  la  diversité  des  personnes,  la  diversité
culturelle, linguistique et des engagements. En particulier, je
crois que ce qui m’a beaucoup intéressé, c’est la notion

de famille charismatique : comment les laïcs peuvent approfondir leur
vocation de laïcs, femmes ou hommes, baptisés, engagés dans la mission,
et comment les Frères eux-mêmes peuvent approfondir leur vocation de
religieux consacrés à l’éducation. Ce type de rencontres invite à avancer d’un
un pas de plus dans l’engagement propre, quel qu’il soit, au service de la mission
lasallienne ».

Enfin,  le  Frère  Eduardo  Rivera,  membre  du  Comité
Permanent  des  Jeunes  Frères,  a  conclu  que  «  le  plus
important de cette Assemblée a été de reconnaître la mission
que nous, les lasalliens, avons dans différentes parties du
monde, et de prendre conscience que nous sommes comme
le levain : petites actions, différents projets qui construisent
le Royaume de Dieu. Et à partir de cette diversité, une
seule mission qui nous inspire nous tous ».

Ces témoignages ainsi que d’autres, tout comme les résumés informatifs
de chaque journée de l’Assemblée Plénière, sont disponibles sur notre
chaîne YouTube.
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